
Protokoll zur Jahreshauptversammlung 

 
der Hockeyabteilung des MTV Eintracht Celle 

am 09. April 2018 
im Vereinsheim, Nienburgerstraße 

 
 

Beginn: 19:30Uhr 
Ende: 22:00Uhr 

Protokoll: Tabea Lauenstein 
 

 

1. Begrüßung/ Feststellung der Anwesenheit  
  

Begrüßung der Anwesenden und Eröffnung der Jahreshauptversammlung durch 
den Abteilungsleiter Ronald Bahr. Dieser stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 

Alle Teilnehmer tragen sich auf einer Liste ein, die als Grundlage der Feststellung 

der Stimmberechtigung dient. 
 

2. Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Mit-
gliederversammlung 

 
Die Tagesordnung wurde durch die Anwesenden genehmigt.  

Auf die Verlesung des letzten Protokolls wurde einstimmig verzichtet. 
 

 
3. Berichte 

 
a. Abteilungsleiter 

Im vergangenen Jahr gab es einige Veranstaltungen und Turniere, an denen 
teilgenommen wurde. 

 

So war die Hockeyabteilung auch international beim Turnier in Slough, England 
vertreten. 

 
Es gab ein Hockey-Eltern-Seminar, an dem zahlreich teilgenommen wurde.  

 
Die üblichen Arbeitseinsätze wurden durchgeführt, bei denen mehr Helfer er-

wünscht sind.  
 

Es wurden Hallenturniere für jede Altersklasse veranstaltet, die auch 2018 statt-
finden werden (Termine kann man dem Jahresplan entnehmen) 

 
Es gab Feldturniere zur Vorbereitung der kommenden Saison. 

 
In der Nachwuchsgewinnung war man aktiv, es fanden Schnupperhockey, das 

Grundschulhockeyturnier, der Kindergarten-Cup und die Ferienpass-Aktionen 

statt.  
 

 



Seit letztem Sommer haben wir in der Hockeyabteilung auch eine FSJlerin, Tabea 

Lauenstein, die Hockey AG`s in Schulen und Training im Verein übernommen 
hat. Für das kommende Schuljahr wird wieder ein/e FSJler/in gesucht! 

 
Die Zielgröße von 250 Mitgliedern ist noch nicht erreicht. Momentan hat die Hok-

keyabteilung 219 Mitglieder, von denen 55 Erwachsene und 164 Jugendliche sind. 
Vor allem in den jüngeren Jahrgängen sind wieder vermehrt Jungs vertreten.  

 
 

b. Sportlicher Leiter 
 

In Vertretung berichtete Martin Winterhoff für den Bereich Damen und Herren. 
 

Die Damen sind in der vergangenen Hallensaison aus der Oberliga in die Ver-
bandsliga abgestiegen. Auf dem Feld starten sie jetzt in die Rückrunde der Ober-

liga. Momentan belegen sie Platz 6 von 6. 

Die Herren sind in der Hallensaison aus der Oberliga ausgeschlossen worden, da 
sie zwei Spiele, aus Mangel an Spielern, absagen mussten. Mit neuen Spielern 

starten die Herren in die Rückrunde der Verbandsliga auf dem Feld. Dort belegen 
sie momentan Platz 5 von 6. 

 
In Vertretung berichtet Elke Korte über den B-Bereich bis Jugend A Bereich.  

 
Die weibliche Jugend A hat in der Meisterrunde auf dem Feld Platz 5 erreicht, in 

der Halle wurde keine Mannschaft gemeldet, da die Spielerinnen bei den Damen 
ausgeholfen haben. 

Für die Feld- und Hallensaison wurde keine männliche Jugend gemeldet, da auch 
sie bei den Herren ausgeholfen haben.  

Auf dem Feld hat die weibliche Jugend B in der Pokalrunde mitgespielt und ist 
Pokalsieger geworden, in der Halle belegte man in der Meisterrunde den 7. Platz. 

Die männliche Jugend B erreichte auf dem Feld Platz 3 in der Pokalrunde und in 

der Halle Platz 4, ebenfalls in der Pokalrunde. 
Die Mädchen A erreichten auf dem Feld den 6. Platz in der Meisterrunde. In der 

Halle wurden zwei Mannschaft gemeldet, eine in der Meisterrunde und eine in 
der Pokalrunde. Die Meistermannschaft erreichte Platz 6 und die Pokalmann-

schaft Platz 9. Die Knaben A sind sowohl auf dem Feld, als auch in der Halle 5. 
in der Meisterrunde geworden und verpassten somit knapp die Endrunde. 

Die Mädchen B haben auf dem Feld den 6. Platz in der Meisterrunde erzielt. In 
der Halle wurden zwei Mannschaften gemeldet. Die Erste erreichte Platz 6 in der 

Meisterrunde, die Zweite Platz 10 in der Pokalrunde.  
Mit dem 5. Platz verpassten die Knaben B die Endrunde auf dem Feld in der 

Meisterrunde. In der Halle erreichten die Jungs Platz 1 und sind Niedersachsen-
meister geworden! 

 
In Vertretung berichtet Tabea Lauenstein über den C- und D-Bereich.  

 

Die C-Mädchen haben auf dem Feld und in der Halle zwei Mannschaften gemeldet. 
Beide Mannschaften waren an ihren Spieltagen erfolgreich und belegten zahl-

reich den 1. oder 2. Platz. Die Erste belegte allerdings auch einmal den 3. Platz 



und die zweite Mannschaft zwei Mal den 3. und einmal den 4. Platz 

Die C-Knaben haben auf dem Feld und in der Halle durchwachsen gespielt. So 
landeten die Jungs auf dem Feld auf Platz 3 oder 4. In der Halle konnte man am 

ersten Spieltag Platz 1 belegen, die restlichen Spieltage aber auf Platz 3 und 4 
beenden.  

Die D-Mädchen können an die Erfolge der C-Mädchen anknüpfen und belegten 
Platz 1 oder 2 auf dem Feld und in der Halle. Allerdings mussten sie eine 4er 

Mannschaft melden, da sie noch zu wenig Spielerinnen waren. 
Auch die D-Knaben mussten auf dem Feld und in der Halle eine 4er Mannschaft 

melden, da Spieler fehlten. Sie spielten häufig in einer Spielgemeinschaft mit 
Bückeburg oder Göttingen. Leider lief es auch sehr durchwachsen und man be-

legte Platz 2 oder 3. 
 

In Vertretung berichtet Gudrun Bruns über den Wusel Bereich und die Eltern-
Kind-Gruppe. 

 

In beiden Gruppen sind viele neue Teilnehmer. Zusammen mit Finja Knafla trai-
niert Guddy die über 20 Wusel-Kinder. In der Halle fand das jährliche Wuseltur-

nier statt und Guddy organisierte das bekannte Trollturnier für den D-Bereich. 
 

 
c. Kassenwart 

 
Kassenwart Thomas Reich berichtet über die Finanzen von 2017 und stellt den 

Finanzplan 2018 vor. → siehe Anlage  

Thomas Reich erklärt zusätzlich, dass durch die Turniere weniger eingenommen 
wurde, als geplant.  

 
 

d. Kassenprüfer                                                                                            
  

Da Gerd Bobaz gesundheitlich verhindert war, ist Katrin Bahr als stellvertretende 
Kassenprüferin eingesprungen und hat zusammen mit Martin Winterhoff am 

29.03.2018 alle Belege geprüft und mit Thomas Reich abgesprochen.  
Bei dieser Prüfung sind keine Auffälligkeiten festgestellt worden. Alle Dokumente 

waren nachvollziehbar und schlüssig abgelegt. 
 

 
4. Aussprache zu den Berichten 

 

Es kam die Frage auf, ob 25€/h für die Vermietung des Hockeyplatzes an die 
Fußballer zu wenig sei, da es auch eine gute Einnahmemöglichkeit für die Hok-

keyabteilung wäre. Dies wird im Vorstand besprochen. 
Es wurde erläutert, dass aus finanziellen Gründen der Sparte, der sportliche Lei-

ter, Jörg Wehrmeister in der wöchentlichen Stundenzahl von 40 auf 30 reduziert 
wurde. Zudem wurde angesprochen, dass Jörg seine Stunden, zur besseren 

Nachvollziehbarkeit, schriftlich festhalten soll.  
 

 



5. Entlastung der Abteilungsleitung  

  
Die Entlastung der Abteilungsleitung wurde mit einer Enthaltung beschlossen.  

 
 

6. Genehmigung des Finanzplanes 2018  
  

Der Finanzplan 2018 wurde mit 4 Enthaltungsstimmen genehmigt. 
 

 
7. Ausblick auf Aktivitäten und Veranstaltungen in 2018 

  
• Kindergarten-Cup 

• Zeugnisgrillen 
• Hockeycamp in den Sommerferien 

• Arbeitseinsätze 

• Ferienpass 
• Hallenturniere für jeden Altersbereich 

• ICC  
Eine Gegeneinladung an England und Holland wurde ausgesprochen. Das Turnier 

findet vom 01.06.18-03.06.18 auf heimischer Anlage statt. Die Planung läuft 
bereits und es werden ca. 300 Besucher erwartet. Dementsprechend wird auf 

Mithilfe aller Eltern gehofft.  
Salatspenden, Fahrer und Helfer beim Grillen werden gebraucht. Bei Fragen 

gerne bei Silke Legall melden. 
 

 
8. Erläuterung aller Vorstandsstrukturen 

 
Der Abteilungsleiter erläutert die Vorstandsstrukturen. Diese kann man auch auf 

der Webseite der Hockeyabteilung „hockey-celle.de“ finden.  

Es wird noch ein Beisitzer für Kommunikation gesucht.  
 

 
9. Wahlen  

  
a. Abteilungsleiter 

Ronald Bahr betont, dass er für das Amt des Abteilungsleiters nur noch einmal 
zur Verfügung steht und dann das Amt abgeben möchte.  

 
Sven Lauenstein wurde als Abteilungsleiter vorgeschlagen, der lehnte allerdings 

diesmal ab und würde gerne den Abteilungsleiter in dieser Funktion begleiten, 
um sich bei der nächsten Wahl in 2 Jahren, der Wahl zu stellen.  

 
Ronald Bahr wurde mit 3 Enthaltungen wieder zum Abteilungsleiter gewählt. 

 

 
 

 



b. Kassenwart  

  
Thomas Reich wird mit einer Enthaltung wiedergewählt. 

 
 

 
c. Jugendwarte  

  
Joachim Feuerbacher tritt als Jugendwart nicht wieder an.  

Guddy Bruns würde nur noch für ein Jahr als Kinderwart zur Verfügung stehen 
wollen.  

 
Für diese Ämter wurden Christina Krüger und Barbara Panhorst vorgeschlagen. 

 
Als neuer Jugendwart wird mit einer Enthaltung Christina Krüger gewählt. 

Als neuer Kinderwart wird mit einer Enthaltung Barbara Panhorst gewählt. 

 
 

d. Beisitzer  
  

Nicole Hormann wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  
 

Sven Lauenstein wird einstimmig wiedergewählt.  
 

Da Gerd Bobaz nicht mehr als Kassenprüfer mitwirken kann, ist  
1. Kassenprüfer: Katrin Bahr 

und als stellvertretender Kassenprüfer wird Bernd Lambracht mit 2 Enthaltungen 
gewählt.  

 
 

10. Sonstiges 

 
• Martin Winterhoff berichtet vom Förderverein 

→ Einladung zum Treffen wird über den Vereinsverteiler verschickt 

→ Es erfolgt eine Neugründung 
• Vorbereitungs-B-Turniere liefen sehr gut 

• Elke appelliert an eine konsequente Mülltrennung am Platz 
• Fundgeschirr ist im Clubheim. Bitte nachschauen, was einem gehört 

• Kugeln müssen nach dem Training eingesammelt und gezählt werden 
• Anmerkung: Kinder bekommen im Wusel- unf D-Bereich zu viel Geld für 

Schiritätigkeit → Vorstand bespricht und überprüft dies 
 

• Abschließendes Gespräch mit dem Vereinspräsidenten des Hauptvereins 

Herrn Klaus Rohr über Mitgliedermarketing und Betreuung von Neumit-
gliedern. 

 
 

 
Die Versammlung wurde um 22 Uhr vom Abteilungsleiter beendet. 


